

Neugründung Gemeinschaftsatelier

(English below)

Wir sind dabei ein neues Gemeinschaftsatelier zu gründen und suchen nach Menschen aus den Bereichen bildende Kunst, Theater, Kreativwirtschaft, Architektur etc die sich das Studio mit uns teilen möchten. Wir arbeiten in den Bereichen bildende Kunst, Theater, Fotografie.

Das Studio wurde seit über 40 Jahren als Fotostudio genutzt, wird auch als solches übernommen.

Es ist 200 qm groß und befindet sich in der Seidengasse im 7. Bezirk, nahe Westbahnstraße / Westbahnhof / Stadthalle. Es befindet sich im Erdgeschoss im Innenhof eines Altbaues.

Zur Auswahl stehen Schreibtisch / Wand / Flexy Arbeitsplätze, 2 Räume wären einzeln zu mieten, ein großer Raum umfasst das Fotostudio und hat inklusive diesem 90 qm. Für den großen Raum besteht auch die Möglichkeit per Stellwände oder Vorhängen separate Arbeitsplätze zu schaffen.

Es gibt ein 38 qm großes Lager mit einem bis an die Decke reichenden (ca 4m Raumhöhe)

Schwerlastregal. Wir planen einen Raum als gemeinsame Werkstatt zu nutzen. Auch die Nutzung des Fotoequipments wäre inkludiert, ebenso ist ein Fotostudio und Dunkelkammer geplant.

Die Plätze werden voraussichtlich zwischen 250 (Schreibtisch) und 750 (ganzer Raum) Euro kosten.

Bei Interesse freuen wir uns auf eine Mail oder Anruf/Textnachricht von dir.

Stellt auch gerne weitere Fragen oder fragt konkret um einen Besichtigungstermin an.

Lisa und Julian

New shared studio space

We´re about to found a new shared studio space in the 7th district and are looking for people to share with. We´re working in fine Arts, theater and photography, are open to people from all artistic and creative disciplines.

The studio has been used as a photo studio for over 40 years and will continue to be used as such. It is 200 square meters in size and is located in Seidengasse in the 7th district, near Westbahnstraße / Westbahnhof / Stadthalle. You´ll find on the ground floor in the courtyard of an Altbau.

There are options for desk/wall/flexy workspaces, and 2 rooms available for individual rental. One large room includes the photo studio and has a total area of 90 square meters. The large room may also be divided to create separate workspaces using partitions or curtains.

There is a 38 square meter storage room with heavy-duty shelving reaching to the ceiling (approximately 4m in height). We plan to use one room as a shared workshop. The use of photo equipment is included, and a photo studio and darkroom are also planned.

The prices are expected to range from 250 euros (desk) to 750 euros (entire room).

If you are interested, we look forward to receiving an email or call/text message from you. Feel free to ask further questions or request a specific viewing appointment. Lisa and Julian

Lisa: 0043 676 9762470

lisa_furtner@gmx.net

Julian: 0043 660 8716462

jjramsauer@gmail.com











